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事務局：豊橋市花田町石塚 42 豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566  FAX 0532-39-7520 

会長：安田直樹、副会長：小林佳雄、幹事：鈴木雅晶、出席・会報委員長：三輪真大 

令和 4 年 10 月 5 日(水) 12：30～13：30 

例会場：ホテルアークリッシュ豊橋 5Ｆ ザ・グレイスＡ     担当：国際奉仕 

国歌「君が代」/ロータリーソング「奉仕の理想」/「四つのテスト」：川西 裕康 さん 

ロータリーの友 10 月号読みどころ紹介：近藤 喜典 さん 

ゲスト 地区インターアクト委員会 委員長 大塩 啓太郎 氏（豊橋 RC） 
 

出席報告 会員総数 計算会員 出席免除者数 欠席 出席率 9 月 16 日修正出席率 ビジター 

52 名 46 名 7 名 7 名 84.78％ 84.78％ 0 名 
 
 

会長挨拶                   安田 直樹 会長  34 万人以上のクラブ会員が活躍している。日本

においては、1963 年に仙台育英高等学校に誕生

した。また 2760 地区の IAC ですが 1964 年に豊

川高校 IAC が地区内で最初に誕生した。現在

2760 地区は 19 の IAC があり、提唱の RC は、

31 ある。現在 500 名前後のインターアクターが

活躍している。5 人のクラブから 84 人のクラブ

まである。昨年と比べ 100 人のインターアクタ

ーが減少している。廃部した学校もあるが、東三

河の 3 校は、非常に充実したクラブになってい

る。3 校で合同行事をおこなっており、本年は、

桜丘が中心となって防災のレクチャーとディス

カッションを行った。 

インターアクトクラブの目的 

① 社会奉仕のプロジェクト 

② 国際理解を推進するプロジェクト 

コロナ前は海外派遣研修を 2760 地区で行ってお

り、3 年前までは 10 年間オーストラリアのパー

スに 40 人くらいの生徒がホームステイをして海

外の生活文化を学ぶ研修をしていた。本年は国内

研修に切り替え 7 月下旬に鹿児島、屋久島、知覧

へ 4 泊 5 日の研修を行った。インターアクター

同志が学校の枠をはずれて積極性とかボランテ

ィアに対する姿勢についてとか大きなものを学

ぶ機会が多々あることを感じさせられた。インタ

ーアクト委員の役割とは、子供たちの成長を身近

に感じることが出来るため、ロータリアンはその

サポートが役割と感じている。 

 今月は地域社会の経済月間でもあります。RC は

貧困問題に持続可能な解決策をもたらすために活

動しています。自立に役立つスキルの指導、家計を

支えるための就職支援等を通じて、人びとと地域社

会の自立を促しています。私の同級生の京都大学農

学部 辻村英之教授は、アフリカ・タンザニア共和

国ルカニ村においてフェアトレードプロジェクト

の活動を続けています。まさにこの村のコーヒー産

業復興と教育・保健衛生水準の引き上げに貢献して

います。 

本日のプログラム  

地区内におけるインターアクトクラブの 

活動について 

〜地区インターアクト委員会の立場から〜 

地区インターアクト委員会 委員長 

大塩 啓太郎 氏（豊橋 RC） 

豊橋東RCとして 2019年から桜丘

学園孫だより IAC に提唱いただきあ

りがとうございます。3 年少し前、桜

丘学園記念会堂にて執り行われた加

盟認証伝達式に地区 IA委員として参

加し感動したことが、昨日のように思い出されまし

た。本日は、地区 IA 委員長として国際ロータリー

第 2760 地区における IAC の活動について話しま

す。インターアクトクラブとは、奉仕と国際理解に

貢献する青少年のための、ロータリークラブ提唱の

世界的団体で、中学、高校に在学中の生徒または、

年齢 12 歳～18 歳までの青少年が入会できる。

Interact という名称は International と Action を

組み合わせたもので国際的活動というものである。

ロータリークラブの支援を受けて設立されるイン

ターアクトクラブでは、友達と一緒に楽しみながら

ロータリーの「超我の奉仕」を学び、行動力を身に

着ける。IAC の歴史は 1962 年にアメリカフロリダ

州のメルボルン高等学校に設立されたのが最初で

す。いま世界では、145 ヶ国 14911 の IAC があり、 

３分間スピーチ       金子 和久 さん 

経済は、貯蓄から投資に動いて

いるが、日本人は投資に目が向か

ないのは何なのか？日本人の心の

中には投資をあまり良いイメージ

がない。これを直すには子供のこ

ろから金融教育進めていかないとと思われる。弊

社金庫は、小学校に出前授業を行っている。お金

の使い方等の教育を実践している。 

写真・原稿：鎌田 哲也 さん 

クラブテーマ 楽しもう、そして広げよう ロータリーの環 
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